

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Ada beberapa kesimpulan dari penelitian mengenai komunikasi antarbudaya dikalangan mahasiswa etnis Madura dengan mahasiswa etnis Jawa di STAIN Kediri. Dari hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti mengenai komunikasi antarbudaya dikalangan mahasiswa mengenai pandangan, pendekatan kemudian dampak atau pengaruh yang didapat, terdapat beberapa point. Yaitu:

a. Kepercayaan

Etnis Madura dan etnis Jawa memiliki tujuan yang sama dalam kepercayaan, hanya saja memiliki pandangan yang berbeda. Perbedaan tersebut tidak menghambat dalam berkomunikasi, hanya saja butuh waktu untuk melakukan penyesuaian terhadap itu semua. Penyesuaian yang dilakukan tidak akan merubah kebudayaan masing-masing, dari penyesuaian yang dilakukan kita sebagai manusia diharuskan untuk menyesuaikan diri dengan dimana kita tinggal dan berada. Seperti

yang dilakukan oleh masing-masing etnis terhadap kepercayaan masing-masing.

b. Nilai

Pandangan mengenai perbedaan nilai dalam berbudaya membuat mereka mengerti dengan perbedaan masing-masing, perbedaan terhadap nilai budaya menjadikan daya tarik tersendiri dalam berinteraksi. Nilai yang dimiliki dalam budaya yang berbeda tentunya berbeda pula dengan yang dimiliki masing-masing. Mempelajari dan memahami nilai dalam sebuah budaya menjadikan kita bisa diterima dan beradaptasi di lingkungan dimana kita tinggal.

c. Perilaku

Perbedaan pandangan dalam perilaku yang terjadi dalam budaya pasti sering dirasakan, dimana kita sebagai pelaku budaya harus bisa memahami, dan menyimpulkan tindakan yang kita perbuat. Perilaku adalah hasil dari bagaimana kita menyikapi sebuah nilai yang ada.

B. Saran

Adapun saran-saran yang dapat diberikan oleh peneliti terkait hasil penelitian ini antara lain:

1. Bagi Perguruan Tinggi

Disarankan bagi peneliti-peneliti baru di perguruan tinggi program studi ilmu komunikasi penyiaran pada komunikasi antarbudaya hasil penelitian ini nanti bisa dijadikan bahan pembanding bagi penelitian selanjutnya mengenai komunikasi antarbudaya yang ada di lingkungan mahasiswa menjadi lebih luas lagi di kalangan masyarakat luas.

2. Bagi Masing-Masing Etnis

Disarankan kepada mahasiswa yang memiliki latar belakang kebudayaan yang berbeda dengan dimana kita tinggal, menjadikan hasil penelitian ini sebagai cara agar kita bisa tinggal di lingkungan manapun yang mempunyai latar belakang yang berbeda sekalipun dengan adaptasi, toleransi dan saling terbuka sebagai cara kita agar diterima masyarakat.